



***MATERIA:***

***FUNDAMETOS DE LA AUDITORIA.***

***NOMBRE DEL ALUMNO:***

***BRENDA LUZ VAZQUEZ MORALES***

***TEMA:***

***ENSAYO.***

***NOMBRE DEL PROFESOR:***

***LEGMY YANETSANTIZO***

***CUATRIMESTRE: 8***

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS 13/01/2022

## Instrucción

Este es un tema muy importante en contabilidad ya que por medio de la auditoria podemos llevar un control y un registro exacto de los estados financieros.

## Desarrollo

La auditoría es una parte fundamental en contabilidad, la finalidad de la auditoría es que se diagnostica; identifica qué actividades se desarrollan. Se lleva un control si los estados financieros están adecuadamente presentados en las fechas y en los periodos indicados. . En cualquier presentación de información financiera – interna o externa- o en la ejecución de las actividades de control interno, el principal objetivo de una auditoría es eliminar estas cinco causas de distorsión de los hechos que son .( ...ignorancia, influencias personales, interés propio, negligencia o incluso de deshonestidad) . En las empresas, en las tiendas.... En todo se realiza la auditoría con el principal objetivo de recopilar todas las informaciones ya sea de la contabilidad empresarial. Al desarrollar su filosofía de la auditoría, Mautz y Sharif sostuvieron que hay cinco conceptos fundamentales en auditoría: que son evidencia, debido cuidado del auditor, presentación adecuada independencia, conducta ética. Cuando sea necesario, el **auditor** deberá consultar previamente a los asesores legales apropiados y o a las autoridades a las que compete aplicar las leyes correspondientes. La Auditoría y la Contabilidad tienen diferencias y similitudes aunque muchos de los contadores utilizan los dos términos indistintamente. Estas implican procesos separados, que una empresa debe realizar para preparar y supervisar sus datos financieros, y garantizar que la información financiera presentada a los usuarios, sea confiable, íntegra y objetiva. La contabilidad: el principal objetivo de la contabilidad es proporcionar toda la información financiera de una empresa, este debe ser clara, completa y fiable para las actividades económicas, y la situación de los activos y pasivos. se presentan en forma de informes financieros, como son :el balance general , el estado de resultados , el estado de cambios en el capital contable . el estado de flujos en efectivo....la contabilidad permite procesar los datos relativos a todas las transacciones comerciales y las obligaciones expresadas en términos financieros en una empresa , también implica el manejo de las transacciones financieras diarias de una empresa.

También incluye funciones muy diversas que van desde los registros de las entradas de los ingresos, como también los pagos salientes. Algunas de las funciones incluyen las cuentas por cobrar, conciliación bancaria. La auditoría: es el proceso que va examinar todos los estados financieros y todos los registros subyacentes de la empresa con el fin de emitir una opinión sobre si los estados financieros están presentados razonablemente y han cumplido con las normas contables. Por lo general en las empresas la auditoría financiera se realiza a petición de una empresa para garantizarle la integralidad y objetividad de la información a los diferentes usuarios (es decir, internos y externos). El objetivo principal de una auditoría es llevar a cabo la evaluación a fondo de los registros financieros de una empresa y proporcionar los informes con recomendaciones de mejora sobre la base de esa evaluación. Independientemente de la auditoría, el auditor culmina con emisión de un documento, denominado dictamen, en el cual se expresa su opinión acerca del cumplimiento de la información financiera que evalúa con las normas de contabilidad aplicables a la misma, si éstos son razonablemente presentados o no. Hay varias diferencias entre contabilidad y auditoría. Una diferencia muy importante es que la auditoría comprueba el proceso de contabilidad para determinar su validez y razonabilidad, y si esta se realiza de acuerdo a las normas contables establecida. Otra diferencia es: que la contabilidad es un proceso diario, mientras que una auditoría se suelen realizar anualmente o trimestralmente. Otra diferencia es que la contabilidad es compilada por los empleados de la empresa, mientras que una auditoría se realiza por un auditor o firma independiente, sin vínculos financieros con la empresa, aunque en muchas empresas existe el departamento de auditoría interna, pero la función de estos auditores es verificar los cumplimientos del control interno y las políticas de la empresa. En conclusión es que la contabilidad proporciona información financiera para los usuarios de dicha información ya sea internos o externos, y la auditoría garantiza y asegura que dicha información es confiable y que ha sido preparada de acuerdo con las normas y reglamentos establecidos.

### Conclusión:

En conclusión es que la auditoria es una base muy importante ya que podemos saber de un control y registro exacto de la empresa ya que esto se realiza cada mes. La auditoria garantiza que la información es confiable.







